



Scénario sur la détermination de la peine

Accusation : Voies de fait

Frank Brown est un jeune homme très en colère de 18 ans qui a des problèmes d'alcool. Frank a convaincu quelques amis de l'aider à voler de l'alcool dans un magasin de bière du coin. Ils décident d'entrer dans le magasin par effraction la nuit tombée lorsqu'il n'y aurait personne. Cependant, ils tombent sur un camionneur qui fait ses livraisons de nuit. Frank et ses amis l'agressent très gravement. La communauté est indignée et trouve que Frank est un jeune homme dangereux.

Ce n'est pas la première fois que Frank a des ennuis. Il a déjà été condamné pour être entré par effraction et a passé 6 mois dans un centre de détention pour jeunes. Malheureusement, son passage au centre de détention ne semble pas avoir eu d'impact positif sur sa vie. En fait, il a été influencé négativement par les autres adolescents perturbés.

Les gens de la communauté savent que les premières années de la vie de Frank ont été instables et ont probablement contribué à ses années d'adolescent perturbé, mais son dernier crime est trop sérieux pour y passer outre. Plusieurs membres de la communauté demandent que Frank reçoive une longue peine d'emprisonnement.

Après un procès qui reçoit beaucoup d'attention des médias, Frank est condamné pour voies de fait simples. Durant son audience de détermination de peine, la Couronne a lu la déclaration de la victime, donnée par le camionneur, expliquant l'impact négatif que cet incident a eu sur sa vie.

Questions à discuter :

- 1) Est-ce que Frank représente un danger pour la communauté ?
- 2) Est-ce que cette infraction mérite l'emprisonnement ? Pourquoi ou pourquoi pas ?
- 3) Quels avantages et inconvénients pourraient découler de l'emprisonnement de Frank ?
- 4) Considérez les alternatives suivantes à l'emprisonnement. Laquelle, le cas échéant, ou quelle autre condition serait appropriée dans ce cas ?

- Service communautaire
- Liberté surveillée, avec rapport obligatoire
- Couvre-feu
- Services de maîtrise de sa colère

- 1) Quels facteurs devraient être considérés pour déterminer la peine appropriée ?
- 2) Quel poids le juge devrait-il donner aux déclarations des victimes ? Est-il juste que la même infraction entraîne différentes pénalités selon la déclaration de la victime ?
- 3) Quelle peine suggérez-vous ? Pourquoi ?
- 4) Une fois la discussion terminée, décrivez les types de peines pour ce genre de situation.